Des gens dévoués (et pragmatiques) réfléchissent aux moyens d'aider les Grecs. Voici un exemple d'aide immédiate et concrète, que nous pouvons encourager par de simples dons : https://www.leetchi.com/c/solidarite-de-dispensaire-de-soins-auto-gere-dathenes



Merci Sarah.

Le fait que les peuples soient capables de s'aider mutuellement, concrètement, massivement, est un message puissant — aux oligarques mais aussi aux peuples eux-mêmes — que nous pouvons donner tous les jours, si le cœur nous en dit.

C'est un bon complément des ateliers constituants []

Faites passer []

_

Le fil Facebook correspondant à cet appel :

https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10153492014122317